

Semana del 6 al 12 de
Noviembre 1.927

La Asociación de Música, ha elegido últimamente la siguiente Junta Directiva: presidente, José Palahí; vicepresidente, Alberto Granolleras; secretario, Arsenio Menció; archivero, Antonio Vidal; tesorero, Juan Salvador; vocales, Luis Garreta, Jaime Irla y Arsenio Roig.

En el campo del C. E. I. D. A. y en partido correspondiente al campeonato provincial, el equipo local venció al Olot F. C. por 4 a 3. El gol de la victoria fué conseguido en el momento mismo de finalizar el partido, cuando, la afición, desengañada por la pésima actuación de su equipo empezaba a desfilar, contentándose con un empate.

Por la Jefatura de Obras Públicas de Gerona, han sido aceptadas definitivamente, las obras de construcción del trozo primero de la carretera de San Feliu a Tossa, ejecutadas por el contratista Antonio Colomé Espuny.

Por el Ayuntamiento ha sido desestimada la instancia presentada por — Construcciones y Pavimentos —, por la que se proponía efectuar una prueba de cimentación blindada.

El martes fué apresada frente a nuestra costa, una barca de pesca de las llamadas — bous — por efectuar sus operaciones de arrastre a unas tres millas escasas del litoral. El pescado recogido fué entregado y repartido entre el Hospital y el Asilo.

Por la compañía de varietés que actuó el sábado último en el salón del C. E. I. D. A. fué puesta en tablas, el domingo por la tarde, la obra de Zorrilla — D. Juan Tenorio —. Por la noche y por la misma compañía, se representó el tenorio, pero en broma. Ambas actuaciones merecieron el aplauso del numeroso público que acudió al espectáculo. Pepe Marqués, Perla Antillana, Los Wiveskys, Los Anglada y Los Cristeleli, se distinguieron.

Ciclistas Guixolenses en el Campeonato de Ferias. — El joven ciclista guixolense Elías Crivillé Plaja, de 19 años de edad, ha ganado el segundo puesto de la Clasificación General, en el Campeonato Provincial de Ciclismo, organizado por el Frente de Juventudes, y que ha tenido efecto durante las pasadas Ferias y Fiestas de Gerona.

Al galardón obtenido, añade el amigo Crivillé nuestra, felicitación que le hacemos en nombre de la ciudad, a la que él y sus compañeros de equipo, han dejado bien representada.

De lo ocurrido en el grupo escolar. — Ampliamente ha sido comentado el lamentable hecho sucedido en las Escuelas Nacionales, durante la noche del martes, día 6 de noviembre. No obstante, daremos desde estas páginas, y para general conocimiento, la exacta versión de lo ocurrido, Aproximadamente a la medianoche del citado día, el portero del Grupo Escolar, desde su casa, vió que había luz en una de las aulas, y creyó que a lo mejor eran las mujeres encargadas de la limpieza, ya que debido a sus diferentes quehaceres prestan su servicio en horas irregulares. Poco después la luz se apagó, lo que, a su parecer, confirmó su primera apreciación. A la mañana siguiente, no obstante, cuando las encargadas de la limpieza entraron en la planta baja, perteneciente al Grupo de Niñas, diéronse cuenta que algo anormal había sucedido. Fueron a avisar al portero, y éste, a su vez, cuidó de avisar a la Dirección de los Grupos.

El aspecto de las clases era lamentable, aparecía completamente revuelto el material escolar de los pupitres, parte de él esparcido por el suelo y manchado de tinta. En cada clase de las que penetraron aparecían rotos cristales de las ventanas, — lugar por el que entraron los delincuentes —, quienes se apoderaron de una considerable cantidad de dinero perteneciente a una Sra. Maestra, así como de algún objeto.

Puesto en conocimiento de la Policía, e iniciadas las pesquisas, se dió con dos niños, cuya edad oscila entre 9 y 11 años, que finalmente se confesaron autores del delito, por lo cual pasaron a la prevención municipal.

DIETARIO

El lunes de esta semana, tuvo lugar su traslado a Gerona, por orden del Tribunal Titular de Menores, a donde debieron acudir acompañados de sus padres.

El citado Tribunal ha dispuesto su ingreso en un correccional

Noticiero del Mar. — Movimiento de buques. — Mes de Octubre: Mn. Inglesa «Velázquez», proc. de Barcelona, en tránsito, cargó corcho manufacturado, saliendo vía Palamós. Mn. «Monte Betayo» Española, procede de Málaga, con carga general, cargó corcho manufacturado, saliendo para Barcelona. Mn. Inglesa «VELARDE» proc. de Barcelona, en trán. cargó corcho manufacturado, saliendo hacia Palamós. Mn. Esp. «Iberico» proc. de Cartagena en lastre, cargó mineral, para Willmintong, saliendo vía Sevilla. Mv. «Hernán Cortés» entrando con sal de Ibiza, salido en lastre. Mn. Holandesa «Alcetas» entrado en trán. de Ceuta, cargó corcho manufacturado, saliendo vía Barcelona. Vapor Español «Condesado» proc. de Tarragona, en trán. cargó corcho manufacturado, saliendo para Barna. Mv. «Cala Gat» proc. de Sevilla con corcho en plancha, que descargó, saliendo en tran. para Barcelona. Mv. «Cala Murta» procedente de Huelva, descargó madera de eucalipto, saliendo en lastre para Villanueva y Geltrú. Mv. «Concepción Masiques» proc. de Barcelona en lastre, cargó corcho manufacturado, saliendo para Barcelona. Mn. Alemana «Jason» proc. de de Barna, en tránsito, cargó corcho manufacturado saliendo para Valencia, Vapor Esp. «Condesito» proc. de Tarragona, en tránsito cargó corcho manufacturado, saliendo para Marsella. Mn. Esp. «Manen» descargó corcho en plancha, de Algeciras, saliendo destino Blanes. Mn. «Cala Mondragó» con corcho en plancha, de Ceuta, salido en tránsito para Barna Mn. Inglesa «Velázquez» entrada en tran. de Barcelona, cargó corcho manufacturado, saliendo para Palamós. Mv. «Cala Gat» descargó corcho en plancha de Algeciras, saliendo en lastre para Barna. Mv. «Cala

gona, en trán. cargó corcho manufacturado, saliendo para Barna. Mv. «Cala Gat» proc. de Sevilla con corcho en plancha, que descargó, saliendo en tran. para Barcelona. Mv. «Cala Murta» procedente de Huelva, descargó madera de eucalipto, saliendo en lastre para Villanueva y Geltrú. Mv. «Concepción Masiques» proc. de Barcelona en lastre, cargó corcho manufacturado, saliendo para Barcelona. Mn. Alemana «Jason» proc. de de Barna, en tránsito, cargó corcho manufacturado saliendo para Valencia, Vapor Esp. «Condesito» proc. de Tarragona, en tránsito cargó corcho manufacturado, saliendo para Marsella. Mn. Esp. «Manen» descargó corcho en plancha, de Algeciras, saliendo destino Blanes. Mn. «Cala Mondragó» con corcho en plancha, de Ceuta, salido en tránsito para Barna Mn. Inglesa «Velázquez» entrada en tran. de Barcelona, cargó corcho manufacturado, saliendo para Palamós. Mv. «Cala Gat» descargó corcho en plancha de Algeciras, saliendo en lastre para Barna. Mv. «Cala



miscelánea de ACTUALIDAD

Cosas de siempre

Aunque no lo parezca, y sin ánimo de distinciones, a algún plumífero de este semanario se le podría considerar como un esclavo; esclavo del título de su sección:

¿Se imaginan Vds. los apuros que da un título así: «Hora presente»? ¿Y los apuros de El Cronista, para contarle a su tía lo que ocurre al día? Y «Miscelánea de actualidad», ¿qué quiere decir? Si pudiéramos hablar en pasado, otro gallo nos cantará, ¿verdad amigo KIM?

Pero cumplamos con nuestro deber humilde de cronistas de vía estrecha y hablemos de las cosas de siempre. Y esta vez será que el otoño no nos es propicio. Hemos asistido a lluvias persistentes y frío, impropios de nuestro tan cacareado otoño. En el cielo se ha desarrollado una pugna de vientos, como si de una pugna de satélites se tratara. La tramontana, queriendo vencer al «Garbí» y al Levante, Este, presionando para traernos la lluvia, y el tercero en discordia, el Garbí, actuando como una especie de árbitro.

Mientras tanto, en la tierra, «seguien fent-se bolets».

Una sonrisa primaveral

Pero en medio de esta escena de invierno surge una sonrisa primaveral: los primeros claveles de la temporada, que alegres llegan a nuestro mercado. ¡Qué delicia! ¿verdad? Algunas amas de casa se acogen a esta sonrisa y se marchan a sus casas con sus manojos de claveles. Benditas mujeres que